
 An den 
 Vorsitzenden des Mobilitäts- und Verkehrsentwicklungsausschuss 
 Herrn Wilfried Hanft 
 Rathausstraße 2 
 53332 Bornheim 

 Nachrichtlich an: 
 Herrn Bürgermeister Becker 
 Ratsbüro 

 Bornheim, 23.10.2023 

 Fortlaufende Berichterstattung über Projektentwicklungen 

 Sehr geehrter Herr Hanft, 

 die beantragenden Fraktionen bitten um die Berücksichtigung des nachfolgenden Antrags für die 
 nächste Sitzung des Mobilitäts- und Verkehrsentwicklungsausschusses (MoVA): 

 Antrag: 

 Die Verwaltung wird beauftragt, ab dem Kalenderjahr 2024 mindestens einmal im Quartal 
 stichpunktartig im Mobilitäts- und Verkehrsentwicklungsausschuss über aktuelle 
 Entwicklungen in Bearbeitung befindlicher Projekte zu berichten. 
 Dazu wird als Basis die Liste “Arbeitsplanung Tiefbau” aktualisiert und mit einer 
 stichwortartigen Auflistung des Status erweitert werden. 

 Begründung: 

 Die Verwaltung hat in der Vergangenheit mit akribischem Aufwand eine Arbeitsliste für den Bereich 
 Tiefbau erstellt (vgl. Vorlage 532/2022-9, letztmalig aktualisiert in 09/2022), die gleichzeitig eine 
 Prioritäteneinteilung in Abhängigkeit zu verfügbaren Personalressourcen darstellt. 

 Die „Arbeitsplanung Tiefbau“ wurde auch deshalb angelegt und im Ausschuss erörtert, um eine 
 gemeinsame Gesprächsgrundlage zwischen Verwaltung und Politik zu schaffen bzw. zukünftige 
 Prioritätenanpassungen vornehmen zu können. 

 Da aktuelle Projektentwicklungen (Arbeitsstände) aus Kapazitäts- bzw. inhaltlichen Gründen nicht in 
 Mitteilungsform durch die Verwaltung berichtet werden können, entsteht ein Informationsdefizit auf 



 Seiten der Ausschussmitglieder, welches es zu schließen gilt. Weiterhin verliert die Liste 
 „Arbeitsplanung Tiefbau“ durch Zeitablauf kontinuierlich an Aktualität. 

 Die Erweiterung der bereits vorliegenden Liste „Arbeitsplanung Tiefbau“ um eine Spalte 
 ("Sachstand Veränderungen" o. ä.) ist ein transparenter und effizienter Weg, die Möglichkeit des 
 Austausches und Informationsvermittlung zwischen Politik und Verwaltung zu fördern. 

 Dadurch können auch Fortschritte in den einzelnen Projekten und Planungsabschnitten sichtbar 
 gemacht werden. Zudem wird durch ein regelmäßiges Update der Liste die Aktualität gesichert, 
 wenn die Verwaltung diese vierteljährlich zum Bericht im Ausschuss vorlegt. 

 Mit freundlichen Grüßen 

 Lutz Wehrend und die CDU-Fraktion 

 Dr. Gabriele Jahn und die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

 Thomas Schmitz und die SPD-Fraktion 

 Josef Müller und die UWG-Fraktion 

 Alexander Kreckel und die FDP-Fraktion 


